

7月のできごと

犯罪・非行防止に

ご協力を

7月3日、社会を明るくする運動キャラバン隊が来町。地域のチカラで犯罪や非行を防止し、犯罪を犯した人の立ち直りの支えを呼びかける法務大臣メッセージが伝達されました。追分庁舎前に集まった安平町内の保護司の方や追分更生保護女性会の皆さんは、見守り活動に一層の協力を誓い、厚真町へ向かうキャラバン隊を送り出しました。



開拓者の魂を供養

7月14日、安平町アイヌ民族文化伝承保存会主催のカミノミ・イチヤルパ祭が行われました。

カムイノミ・イチヤルパとは、アイヌ民族の言葉で「神への祈り 先祖供養」を意味し、今年で4回目です。

民族衣装を身に付けた参列者、祭壇に祀られた6体の神々にお酒や果物を捧げる儀式に参加。交流会では、アイヌ民族伝統料理が振舞われ、古式舞踊が披露されました。



7年ぶりの野外科催

第21回となる2013北海道ミュージックフェスティバルが7月14日、ときわ公園野外ステージで開催。例年よりも少し早い開催でしたが、参加バンドの調整がとれず、バンド5組ダンスグループ1組が出演し、早来中学校吹奏楽部もコンクールに向け演奏を披露しました。実行委員を務める町内の社会人バンドザ・ワイズのメンバーは、節目となる10周年を迎え、バンド仲間と音楽を通じた交流ができる喜びを音に変え、熱い演奏でステージ上から観客に熱いメッセージを贈りました。

第61回追高祭 山車行列

7月19日と20日に、第61回「追高祭」が実施されました。

19日の山車行列では、各学年ごとに製作したクラス旗を掲げ山車を引いて町内を回り、地域住民を楽しませてくれました。

山車の製作にはおよそ2週間を要したそうで「山車を作るのは大変だった。けど、色々な人に見てもらえて良かった。」と話してくれました。

行列の後には、翌日に行われるクラスパフォーマンスの予告が行われ、来場を呼びかけました。



平成25年度安平町

高齢者スポーツ大会

7月25日、早来小学校体育館で「安平町高齢者スポーツ大会」が開催されました。

町内に住む60歳以上の方が集ったこのスポーツ大会は、170名の参加者が集まり、様々な種目で心地の良い汗を流し交流を図りました。

楽しい中にも他のチームに負けないという真剣勝負が繰り広げられ、外の暑さに負けない熱狂ぶりを見ることができました。

今大会の結果は、白チーム（若花会、寿の会）の優勝でした。